

How does it feel in Azkaban?

Von Metamorphmagus

Kapitel 8: August

Ich bin schon so lange hier. Ich weiß nicht welcher Tag heute ist.
Meine Haare haben angefangen sich zu verfilzen. Ich bin unrasiert und habe schon einen Vollbart.
Wir dürfen uns nur einmal in der Woche waschen. Es stinkt bestialisch.
Es sind nur noch zwei Dementoren vor meiner Zelle.
Ich merke, dass ich nicht mehr flüstere.
Werde ich verrückt?
Wie jeder hier. Ich fange an den Verstand zu verlieren. Nein, ich will nicht. Ich habe Angst.
Ich darf mich selbst nicht verlieren.
James. Wenn ich an ihn denke geht es mir ein winziges bisschen besser.
Ich darf nicht vergessen.
Prongs.